

Skiausfahrt an den Erlebnisberg Golm im Montafon

30.01.2025 | 13:25 von allg. Beitrag



Seit einiger Zeit trat die Schülerschaft und die SMV immer wieder an das Kollegium des HKPGBS heran und fragte, ob eine Ski- und Snowboardausfahrt als Schulveranstaltung möglich wäre. Solch ein Projekt muss jedoch immer wohlüberlegt sein: Lohnt sich dies für einen Tag? Wie fallen die Preise aus? Welche Vorerfahrungen sind notwendig?

Im Verlauf des Schuljahres eröffnete sich dann jedoch eine konkrete und preislich faire Möglichkeit. Dank der guten Vorarbeit des Schulverbundes durfte das HKPGB den gebuchten Bus mit 22 Schüler/innen auffüllen und am Donnerstag, den 30. Januar, gemeinsam mit dem Schulbund einen wunderschönen Ski- und Snowboardtag auf dem Golm verbringen.

Pünktlich um 6 Uhr morgens startete die Reise und bestes Pistenwetter wartete in Österreich auf uns. Nach einer Überprüfung der technischen Fähigkeiten auf den Pisten durften die alpin erfahrenden Schülerinnen und Schüler sich dann frei im Pistengebiet bewegen und nutzten dafür jede Minute. Ab der Mittagspause wurde dies sogar noch durch sonniges Kaiserwetter ergänzt und das Alpen-Panorama ergänzte das tolle Gruppenerlebnis. Alle hatten viel Spaß und fuhren um 16 Uhr gesund und munter wieder nach Hause.

Einen Kommentar schreiben